
 

 

ATA DA REUNIÃO N° 001/2023 DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL 2 

Realizada de forma presencial, no dia 06 de dezembro de 2023, às 14h, no 3 

Prédio do HS Center, situado à Rua Coronel Durães, nº 170, 3º andar, Bairro 4 

Bela Vista, Lagoa Santa/MG, com a presença das representantes da 5 

secretaria executiva, Sra. Aline Neri e Sra. Claudia Ursini e os demais 6 

participantes a seguir: Representante Governamental: 1. Emília Beatriz 7 

Alvez – Diretoria Municipal de Esporte e Lazer; 2. Luiz Fernando Avelar Costa 8 

– Secretaria Municipal de Educação; 3. Nayene Nunes Souza Batista – 9 

Diretoria Municipal de Desenvolvimento Social; 4. Marília das Graças Cardoso 10 

Veloso – Diretoria Municipal de Turismo e Cultura; 5. Ione Amaral Cruz – 11 

Diretoria Municipal de Turismo e Cultura. Representante da Sociedade Civil: 12 

1. Nayara Cristine de Jesus Souza Almeida – Hot Dog da Nay; 2. Gercino 13 

Alves Batista – Associação Cultural Irmandade dos Atores da Pândega;  3. 14 

Thuira Moreira Novaes – Casa Crioula; 4. Maria José Moreira Rodrigues de 15 

Almeida – Rota das Doceiras; 5. Verônica Aparecida Pereira – Guarda de 16 

Congo União do Rosário; 6. Hellen de Moura Candeia – Ilê Templo de 17 

Yemanjá; 7. Alan Santos de Almeida – Hot Dog da Nay. Justificativa de 18 

ausência: 1.  Jane Carla Silva Ferreira – Secretaria Municipal de Saúde; 19 

2. Maria Luiza da Silva Damião – Associação Cultural Irmandade dos Atores 20 

da Pândega; 3. Joel Moreira da Silva – Rota das Doceiras; Para deliberarem 21 

sobre as seguintes pautas: 1. Eleição da Mesa Diretora; Presidente, Vice-22 

Presidente, Primeiro Secretário e Segundo Secretário. 2. Definição das datas 23 

mensais das reuniões: Plenária e Mesa Diretora. 3. Alteração da Composição 24 

do COMPIR. Desenvolvimento: A secretária executiva Sra. Aline Neri deu 25 

início à reunião cumprimentando a todos e fazendo a leitura da pauta. Todos 26 

fizeram breve apresentação. A Sra. Aline Neri explicou sobre as atribuições 27 

dos conselheiros, dos componentes da Mesa Diretoria e sobre a necessidade 28 

da composição das comissões temáticas. No item 1, ela falou que antes da 29 

votação da Mesa Diretora os conselheiros precisam definir qual 30 

representatividade ficará com a presidência neste mandato. Ficou definido 31 

que neste mandato a presidência será ocupada pela representatividade 32 

governamental. A Sra. Nayene Nunes Souza Batista, representante da 33 

Diretoria Municipal de Desenvolvimento Social foi eleita Presidente. A Sra. 34 



 

 

Nayara Cristine de Jesus Souza Almeida representante da sociedade civil, 35 

foi eleita para vice-presidente; o Sr. Luiz Fernando Avelar Costa, 36 

representante da Secretaria Municipal de Educação, foi eleito primeiro 37 

secretário e a Sra. Verônica Aparecida Pereira, representante da sociedade 38 

civil foi eleita para segundo secretário. Houve um debate sobre as reuniões 39 

plenárias acontecerem fora do horário comercial. A Sra. Nayene explicou que 40 

a secretaria executiva é responsável por acompanhar as reuniões plenárias 41 

dos conselhos de direitos da assistência social, conforme a Lei Municipal nº 42 

4.762 de 03 de janeiro de 2022 e enviou a legislação no grupo de whatsapp 43 

para conhecimento de todos. Esse assunto será melhor debatido 44 

posteriormente. As reuniões plenárias acontecerão as 4ª – segundas feiras do 45 

mês às 14h; as reuniões Mesa Diretora 2ª – terça-feira do mês às 14h. As reuniões 46 

da Mesa Diretora serão on-line.  Sra. Nayene sugeriu que as plenárias aconteçam no 47 

auditório do Centro Administrativo. A Sra. Aline explicou a todos que hoje o 48 

conselho não esta funcionando de forma paritária e que há necessidade da 49 

alteração da lei, pois não conseguimos representantes para a Diretoria 50 

Municipal de Regulação Urbana – SDU, para tanto é importante que seja 51 

composta a Comissão de Normas e Políticas Públicas para que seja 52 

elaborado o regimento interno e alteração da referida lei. Ficou definido que 53 

os componentes desta comissão serão: Sra. Nayene Nunes Souza Batista, 54 

Sra. Thuíra Moreira Novaes, Sr. Gercino Alves Batista, Sr. Luiz Fernando 55 

Avelar Costa, Sra. Ione Amaral Cruz, Sra. Hellen de Moura Candeia. A Sra. 56 

Nayene sugere que a secretaria executiva faça uma sondagem sobre quais 57 

secretarias que tem interesse de compor cadeira no Conselho Municipal de 58 

Promoção da Igualdade Racial para que as mesmas possam participar de 59 

forma ativa e interessada. Foi sugerido a todos que tragam para a próxima 60 

reunião esboços e idéias para a logomarca do Conselho. A Sra. Ione sugeriu 61 

a criação da Comissão de Povos e Comunidades Tradicionais. Nada mais 62 

havendo a ser discutido, eu, Claudia Ursini Queiroga, encerro a ata que após 63 

lida e aprovada será assinada pelos presentes. 64 

Aline de Souza Neri _______________________________________________ 65 

Claudia Ursini Queiroga____________________________________________ 66 



 

 

Emília Beatriz Alvez_____________________________________________________ 67 

Luiz Fernando Avelar Costa_______________________________________________ 68 

Nayene Nunes Souza Batista______________________________________________ 69 

Marília das Graças Cardoso Veloso_________________________________________ 70 

Ione Amaral Cruz_______________________________________________________  71 

Nayara Cristine de Jesus Souza Almeida____________________________________ 72 

Gercino Alves Batista____________________________________________________  73 

Thuira Moreira Novaes___________________________________________________  74 

Maria José Moreira Rodrigues de Almeida___________________________________  75 

Verônica Aparecida Pereira_______________________________________________  76 

Hellen de Moura Candeia_________________________________________________  77 

Alan Santos de Almeida__________________________________________________  78 


